



Die gute Partie  
Norma Shearer ver-  
heiratete sich mit...

dem Produktions-  
leiter der Metro-  
Goldwyn - Mayer -  
Filmgesellschaft  
Irving Thalberg

Phot.: Metro-  
Goldwyn-Mayer



phine Sunn. Adolphe Menjou beugt seine elegante Figur zum drittenmal unter das Ehejoch. Diesmal ist es Catherine Carver, eine charmante Kalifornierin aus Los Angeles. Pola Negris Ehekarriere ist inzwischen in jeglicher Hinsicht fürstlich geworden. Sie hat sich von einer Gräfin Domska in eine Fürstin Mdivani verwandelt und ist glückliche Besitzerin des Schlosses Rueil-Seraincourt bei Paris. Ihre Schwägerin ist der beliebte amerikanische Filmstar Mae Murray, die schon seit längerer Zeit mit dem Bruder von Polas Gatten, dem russischen Fürsten Mdivani, verheiratet ist. Seiner

Arm in Arm mit Dir...

Vilma Banky und Rod La Roque verlebten ihre Flitterwochen in Europa

der Metro-Goldwyn-Mayer-Filmgesellschaft, verheiratet ist. Vilma Banky, der Liebling zweier Kontinente, heiratete in ihren Filmen unzählige Male Ronald Colman, aber in Wirklichkeit Rod La Roque, dessen sieghaftem Lächeln auch sie nicht widerstehen konnte. Das gleiche will auch Greta Garbo tun, die sich vorerst probeweise mit John Gilbert verlobt hat. Und siehe da! Auch Charlie, unser geliebter Chaplin, hat noch immer nicht genug aus seinen Eheerfahrungen gelernt. Auch er will wieder heiraten, und zwar eine junge Kollegin, Jose-

